

Jabier Badiola dirigirá financiero en Dentons

El abogado llega al mayor despacho del mundo procedente de Clifford Chance, junto al asociado Luis Belart, y se responsabilizará de la práctica de financiero.

Carlos García-León. Madrid
Dentons, el mayor despacho del mundo tras su reciente fusión con el gigante chino Dacheng, ha reforzado su estructura en España con la incorporación como socio del abogado Jabier Badiola, que se incorpora desde Clifford Chance, acompañado de Luis Belart, que proviene del mismo despacho. El nuevo fichaje estará al frente del área de financiero, que se complementará con la práctica de bancario, dirigida por Jesús Mardomingo, que se unió al despacho en abril de este año.

El nuevo socio de Dentons cuenta con una acreditada experiencia en el mercado de más de 15 años, durante los cuales se ha especializado en operaciones de financiación, destacando particularmente la financiación corporativa, de proyectos y estructurada, reestructuraciones de deuda



El nuevo fichaje (dcha.) junto al socio director, José María Bruxeda.

y refinanciación, asesorando tanto a financiadores, nacionales como internacionales, así como a las sociedades financiadas.

En los últimos años, Badiola ha participado, entre otros, en la reestructuración de la deuda bancaria de varios grupos inmobiliarios y socieda-

Hasta ahora, Badiola era responsable del área de financiación de activos en Clifford Chance

des concesionarias. Asimismo, dentro de la práctica de financiación estructurada, el nuevo socio destaca en la financiación de activos o *asset finance*, área de la cual fue responsable en Clifford Chance antes de incorporarse a Dentons y en la de *trade y export finance*, áreas en las que ha asesorado en múltiples operaciones en América Latina durante los últimos años.

Con la incorporación de Badiola el despacho contará con nueve socios en las oficinas españolas, repartidos entre Madrid y Barcelona. En el mundo cuenta con 6.500 abogados y profesionales en 120 ciudades. Además de la fusión con Dacheng, el despacho ha sido uno de los más activos a la hora de crecer protagonizando integraciones. En abril, por ejemplo, se sumó a sus filas el bufete estadounidense McKenna Long & Aldridge.



Luis Rodríguez Soler, nuevo socio de Broseta.

NUEVOS SERVICIOS

Broseta crea un área de buen gobierno, riesgo y 'compliance'

Carlos García-León. Madrid

El despacho Broseta ha decidido crear *Broseta Compliance*, una línea de servicios para el asesoramiento a las empresas en materia de buen gobierno, gestión de riesgos y cumplimiento normativo.

Para ello, la firma que preside Manuel Broseta ha fichado como socio a Luis Rodríguez Soler, que ha liderado las prácticas de cumplimiento normativo en Deloitte y PwC.

Los nuevos servicios de *Broseta Compliance* en el ámbito del buen gobierno incluyen, entre otros, asesoramiento en materia de código penal, códigos éticos y de conducta, sistemas de control interno de información financiera, manuales de buenas prácticas y formación a consejos, comités, unidades de control, etc.

En materia de riesgos, el bufete ofrecerá, a través de soluciones de ciberseguridad y ciberinteligencia, asesoramiento en implantación de sistemas de control interno en las organizaciones, modelos anticorrupción, modelos inte-

El bufete ofrecerá varios servicios que, hasta ahora, ofrecen mayoritariamente las 'Big Four'

El equipo contará con abogados junto a economistas, ingenieros o criminalistas

grales de gestión de fraude e inteligencia, crisis, protección de marca o externalización de auditoría interna.

Por último en relación al cumplimiento normativo, a través de esta nueva línea de servicio se llevará a cabo la implementación y gestión en las organizaciones de modelos integrales de prevención, por ejemplo en el blanqueo de capitales y financiación de terrorismo.

La nueva área estará compuesta por equipos multidisciplinares de profesionales del entorno jurídico y especialistas en riesgos: economistas, ingenieros o criminalistas.

Rodríguez Soler ha explicado que "el mercado, tanto empresas del sector privado como el público, está demandando mucho en la actualidad estas materias, y en su experiencia, resulta mejor el hermanamiento entre abogados y consultores, que entre éstos y los auditores, por lo que he decidido fichar por un bufete como Broseta".

LABORAL Y REGULATORIO

Alianza estratégica entre Ceca Magán y Cazorla Abogados

Mercedes Serraller. Madrid
Ceca Magán y Cazorla Abogados han cerrado una alianza estratégica para potenciar las ramas de derecho regulatorio y contencioso-administrativo, en lo que atañe al primero, y el asesoramiento laboral, mercantil, procesal y penal, respecto al segundo.

Ambos despachos, aunque de diferente tamaño, comparten filosofía y apuestan por la

innovación, a la vez que están viviendo el relevo generacional de Esteban Ceca Magán y Luis María Cazorla Prieto, sus socios fundadores, a Esteban Ceca Gómez-Arevalillo y Luis Cazorla González-Serrano, sus respectivos hijos, socios de los bufetes.

Estos últimos son los impulsores de la alianza estratégica que han sellado entre ambos despachos, que no



Esteban Ceca, socio director de Ceca Magán Abogados.

descartan que pueda irse fortaleciendo en el futuro.

"Se trata, a partir de una misma visión empresarial, de un proyecto en común que persigue generar relaciones estables y de larga duración con nuestros clientes, quienes



Luis Cazorla, presidente de Cazorla Abogados.

se verán beneficiados de esta colaboración, dado que se multiplicará la calidad de las áreas en común, a lo que se añade la cobertura de nuevas ramas con el objeto de poder ofrecer un servicio multidisciplinar", explican ambos.



Refuerza tu carrera profesional, actualízate y asegura tu empleabilidad

Programas Executive

- Recursos Humanos
- Asesoría Fiscal
- Fiscalidad Internacional
- Relaciones Laborales
- Práctica Jurídica Empresarial

Otros programas de especialización

- Compensación y Beneficios
- Gestión Avanzada de Compensación y Beneficios
- Inmersión en la Gestión Deportiva

Ven a la Sesión Informativa del 16 de septiembre a las 19:00 h.